# **>>>**

#### **Boletín Informativo N.14**





# Ministerio de Educación prorrogó por un año el reemplazo del rector de la Universidad Tecnológica del Chocó y ordenó sustituir a tres consejeros con periodos vencidos

El Ministerio de Educación Nacional ha tomado una serie de decisiones contundentes en relación con la Universidad Tecnológica del Chocó (UTCH) "Diego Luis Córdoba", prorrogando la intervención y nombrando nuevos consejeros. Estas medidas, establecidas en las resoluciones 018475 y 018476 del 5 de septiembre de 2025, buscan garantizar la estabilidad y el cumplimiento de las normativas en la institución.



Entérate más aquí

# Es oficial, la UTCH recibe registro calificado para el programa de Medicina, un acontecimiento histórico para el Chocó



Entérate más aquí

La Universidad Tecnológica del Chocó Diego Luis Córdoba inicia hoy una nueva era académica con la aprobación oficial del programa de Medicina, autorizado por el Ministerio de Educación Nacional mediante la Resolución 018743 del 9 de septiembre de 2025.

#### UTCH fortalece formación de estudiantes de Derecho para pruebas Saber y examen de idoneidad

La Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Tecnológica del Chocó "Diego Luis Córdoba" adelantó un proceso de preparación académica dirigido a sus estudiantes, con miras a las pruebas Saber y al proyecto del examen de idoneidad para abogados.



Entérate más aquí

## >>> Boletín Informativo N.14

### Un Mensaje de Júbilo y Esperanza para los Nuevos Profesionales del Chocó



Entérate más aquí

En un ambiente de magna celebración y con el corazón henchido de orgullo, extendemos nuestras más sinceras y calurosas felicitaciones a la nueva cohorte de graduados de la Universidad Tecnológica del Chocó "Diego Luis Córdoba". Este trascendental logro no solo representa la culminación de años de arduo trabajo, dedicación y sacrificio personal, sino que también marca el inicio de un nuevo capítulo lleno de promesas y oportunidades para cada uno de ustedes y para el futuro de nuestra amada región.

### UTCH inauguró la Semana Hablemos por la Vida: un compromiso colectivo con la salud mental

La Universidad Tecnológica del Chocó Diego Luis Córdoba, a través de la Facultad de Ciencias de la Salud, dio apertura oficial a la Semana 'Hablemos por la Vida', un espacio académico, cultural y de reflexión orientado a la promoción del bienestar integral, la prevención del suicidio y la sensibilización frente a los retos de la salud mental con perspectiva de género.



Entérate más aquí

#### La UTCH impulsa la iniciativa sobre la "Nueva Era de la Dignidad Humana y la Conversación



La Universidad Tecnológica del Chocó Diego Luis Córdoba, a través de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas retomó en julio de 2025 el proyecto "La Nueva Era de la Dignidad Humana y la Conversación", un programa que busca transformar la vida universitaria a partir del respeto, la empatía y el fortalecimiento del ser.

Entérate más aquí







Elaborado por La Oficina de Comunicaciones